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Aosvinte e cincodias do mês de outubrode 2018, os prefeitos da Associação 

dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para realização da decimaquartareunião de 2018, em reunião de 

assembleia extraordinária, com pauta exclusiva para tratar da instalação de 
praças de pedágio no trecho sul da BR-101. A reunião contou com a 

presença do presidente e prefeito do município de Siderópolis, Helio Roberto 
Cesa;do prefeito de Treviso, JaimirComin;do prefeito de Lauro Muller, Valdir 

Fontanella; do prefeito de Forquilhinha, Dimas Kammer; do prefeito de Nova 
Veneza, Rogerio José Frigo; do representante do prefeito de Içara, o 

secretário de Planejamento e desenvolvimento Urbano, Arnaldo Lodetti 
Junior; do também representante da prefeitura de Içara, Vitor Gomes; do 

presidente da CDL de Criciúma, Gelson Philippi; do presidente da ACII de 
Içara, Ramiro Cardoso; do presidente da ACIC de Criciúma, Moacir Dagostin; 

da diretora executiva da ACIC de Criciúma, Maria Julita Volpato Gomes; do 
presidente da Associação Empresarial de Nova Veneza, Guilherme 

NuernbergMinatto; do presidente da CDL de Nova Veneza; Ricardo 

Fernandes Paes; do representante da Associação Comercial de Orleans 
(ACIO), Ubirajara Pickler; do presidente da CDL de Siderópolis, 

DilneiDemetrio; do assessor do CIASAMREC, Sergio Francisco Giongo; da 
secretaria do colegiado de Saúde da AMREC, Margarete Maria 

PasettoBiléssimo; do assessor jurídico da AMREC, o Advogado Giovanni D. 
Marchi; do assessor de projetos da AMREC, Francisco Veríssimo; do 

coordenador do Movimento Econômico, Ailson Piva; do Assessor de 
Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng; do Assessor da AMREC, Sandro 

Marques Martins; do diretor executivo da AMREC, José Roberto Madeira.A 
reunião iniciou com o presidente, Helio Roberto Cesa, dando as boas-vindas 

aos presentes e agradecendo pela disponibilidade da reunião, convocada 
especialmente para tratar da instalação de praças de pedágio no trecho sul 

da BR-101. O presidente iniciou a reunião falando da possibilidade de 
contratar uma consultoria para aferir os dados oferecidos pela ANTT, como 

forma de contestar, dizendo que os dados estão desatualizados. A reunião 

seria uma forma de se posicionar, tanto dos prefeitos como dos 
empresários. O presidente ainda afirmou que faltou clareza e detalhamento, 

já que se concorda com o conceito, mas a forma como foi feito é que não 
concorda. Segundo o presidente faltou esclarecer porque quatro pedágios? 

Porque aquele preço? O que se tem dentro desse preço? O presidente 
alertou que não está calculado a saída da rodovia que liga São Martinho a 

BR-101, em Tubarão, é que será necessário recalcular. A palavra foi passada 
ao prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanela, que na reunião também 

representava a Setransc. Ele colocou que um caminhão carregado saindo de 
São João do Sul até Laguna, deve pagar R$ 150,00 só de pedágio. O prefeito 

ainda disse que concorda com o pedágio, mas como no Norte da BR-101 de 
Santa Catarina a cada 80 quilômetros. O presidente lembra que a ANTT 

ainda deve o anel de contorno viário de Florianópolis. O presidente ainda 
tratou de detalhes da audiência e dos debates. O prefeito de Lauro Muller 
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falou que representa cinco mil caminhoneiros e que se necessário será feito 

greve. O assessor de projetos da AMREC, Francisco Verissimo, afirmou que a 

previsão de arrecadação no segundo ano é de 250 milhões brutos, e nos 30 
anos de concessão, será de 600 milhões. Os empresários presentes 

lembraram que o pedágio vai impactar nos preços dos produtos no geral. 
Outros falaram do pouco tempo de debate. O presidente da AMREC falou 

que ainda existe um caminho a ser percorrido pelo projeto, com a 
Advocacia-Geral da União (AGU) e o próprio presidente. O assessor de 

projetos da AMREC, Francisco Verissimo, apresentou aos presentes o estudo 
da ANTT em cima do estudo trafico e da viabilidade econômico e financeira. 

O estudo público é de 2015. Francisco apresentou um resumo, do estudo 
realizado em julho e agosto de 2015. Foi questionado os números e os dias 

que foram feitas as medições. Onde tem o volume diário médio de veículos. 
A previsão de licitação é para agosto de 2019. O assessor da AMREC 

apresentou que está previsto 7,5km de vias marginais entre Criciúma e 
Jaguaruna. Adequação de três acessos marginas em Criciúma e Içara. 

Melhorias de entradas e saídas e quatro rotatórias de retorno entre Criciúma 

e Içara. Não está previsto passarelas neste trecho. O presidente da AMREC 
lembra que se Criciúma, ou Içara, pedir alguma alteração será adicionado 

esse custo na planilha. O assessor da AMREC lembra que ninguém está 
isento de pagar pedágio, com exceção de carros oficiais. O jurídico da 

AMREC lembra que existe um projeto de lei do deputado Amim, 
estabelecendo concessões das mais variadas. O presidente da AMREC 

solicitou ao presidente da ACIC que entre em contato junto FIESC para 
convidar o engenheiro que fez um estudo similar sobre o pedágio para 

instituição, e que talvez faça algo parecido para a AMREC. Depois de muitos 
debates sobre o assunto ficou acordado a formatação de um documento até 

o dia nove. Foi formado uma comissão entre prefeitos e empresários para 
elaboração deste documento, questionando números de praças, o valor da 

tarifa, a informatização do sistema. O prefeito de Lauro Muller, foi escolhido 
para representar os prefeitos na comissão, assim como o assessor de 

projetos da AMREC. Os prefeitos concordam que o tramite não pode parar. 

Os prefeitos ainda trataram da falta de balança nas estradas estaduais e o 
excesso de peso dos caminhões que vem danificando as rodovias. O 

coordenador do movimento econômico da AMREC, Ailson Piva, alertou do 
problema que pode gerar a diminuição de praças de pedágio, deixando o 

valor maior nas praças e provocando fuga de caminhões por dentro das 
cidades, prejudicando ainda mais as estradas dos municípios. No final da 

reunião foi reafirmado que o documento precisa ficar pronto antes do dia 
nove de novembro, para depois inserir o documento via sistema. Nada mais 

foi tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e 
assinada na forma regimental. 

 
 

Criciúma, 26 de outubrode 2018 
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